

Weltjugendtag 2002 in Toronto

Zwei Vertreter der *Wir sind Kirche*-Jugend haben am Weltjugendtreffen Ende Juli 2002 in Toronto als Beobachter teilgenommen und das parallel stattfindende alternative Weltjugendtreffen "Challenge the Church" mitgestaltet. Sogar Radio Vatikan berichtete, dass die *Wir-sind-Kirche*-Jugend sich klare Worte des Papstes zu den Missbrauchs-Skandalen erhoffte. Und auch viele andere Medien waren an den kritischen Stellungnahmen der *Wir sind Kirche*-Jugend aus Toronto interessiert.

ausführliche Dokumentation

<http://www.we-are-church.org/youth/projects/2002/toronto/indexde.htm>

Zuletzt geändert am 17.07.2008